

Zeitschrift: Journal forestier suisse : organe de la Société Forestière Suisse
Herausgeber: Société Forestière Suisse
Band: 24 (1873)
Heft: 10

Artikel: L'exposition de la société des forestiers suisses à Vienne
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-784135>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

JOURNAL SUISSE D'ÉCONOMIE FORESTIÈRE.

Organe de la Société des forestiers suisses.

Rédigé par

EI. Landolt, W. de Gruyter et J. Kopp,

édité par

la librairie Hegner à Lenzbourg.

N^o. 10.

Octobre.

1873.

Le Journal suisse d'économie forestière paraît tous les mois chez **D. Hegner à Lenzbourg.** Chaque numéro est d'une feuille; le prix d'abonnement est de 3 fr. — par an, franco pour toute la Suisse. On peut s'abonner pour 3 fr. 20 à tous les bureaux de poste.

On est prié d'adresser à M. **EI. Landolt**, professeur à Zurich les envois concernant la rédaction; les réclamations relatives à l'expédition du journal doivent être faites à la librairie **Hegner** à Lenzbourg.

L'exposition de la société des forestiers suisses à Vienne.

L'exposition de notre société a été jugée de la manière la plus favorable par les hommes de l'art et le jury. Ce dernier, composé d'experts dans la matière, lui a décerné la plus haute distinction qui ait été accordée savoir

le diplôme d'honneur.

En outre il a accordé des médailles de collaborateurs à MM:

Fankhauser, inspecteur cantonal des forêts à Berne, pour ses travaux relatifs à l'amélioration du transport des bois dans les hautes montagnes,

Rohr, ingénieur cantonal à Berne, pour les services qu'il a rendus dans l'endiguement des torrents,

Gentsch, géomètre à Frauenfeld, pour des plans parfaitement réussis de forêts de hautes montagnes.

Le rapporteur de la *Gazette générale des forêts et de la classe* commence son article sur l'exposition suisse par la phrase suivante: „La Suisse nous a montré qu'il n'est pas par trop difficile de satisfaire à toutes les exigences raisonnables.“ Il le termine en disant: „Les forestiers suisses ont encore devant eux une série de pénibles travaux; leur belle exposition témoigne de leur zèle et de leur activité infatigables. Nous souhaitons de tout notre coeur que le succès réponde à leurs efforts.“

Réunion de la société des forestiers suisses à Locarno.

C'est dans le canton d'Uri que les membres de la société des forestiers suisses habitant le nord des Alpes, se rassemblèrent pour se rendre en commun à leur première réunion convoquée au delà de la chaîne principale de nos montagnes. Le 31 août, ils visitèrent les travaux du tunnel près de Göschenen, sous la direction du président de la société et des ingénieurs du chemin de fer du St. Gotthard. Comme il est impossible de montrer à une nombreuse réunion de personnes les travaux de percement dans le tunnel même, on avait disposé et mis en mouvement une machine à l'entrée. La rapidité du travail excita l'admiration de tout le monde.

Après avoir déjeuné à Andermatt, la société se mit en route pour passer le St. Gotthard par un temps très pluvieux: les uns allaient à pied, les autres en poste. A Airolo on se rassembla de nouveau, et on employa les dernières heures du jour soit à visiter les travaux de l'ouverture méridionale du tunnel, soit à étudier les particularités du premier village suisse où l'on parle italien.

Le 1er septembre le temps nous fit meilleure mine, et le voyage fut riche en jouissances.

Toute la société se rendit à Bellinzone et à Locarno dans des voitures de poste spéciales, en admirant la beauté du ciel méridional, les montagnes escarpées, les belles cascades et la végétation d'au-delà des monts. Ceux qui voyaient pour la première fois le versant méridional des Alpes se déclarèrent assez satisfaits de l'état des forêts, essentiellement composées de rési-